



Comunicado de Prensa No.027-10  
México, D.F., 09 de febrero de 2010

## **Apoya Conagua a los deudos de sus trabajadores fallecidos**

- Continúan las labores de búsqueda de las dos personas desaparecidas, a lo largo de 90km
- Las fuertes corrientes del río Tuxpan provocaron la volcadura de la máquina cosechadora que realizaba trabajos en la presa

El día de ayer personal de la Residencia General de Operación del Sistema Cutzamala de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), al colocar una malla ciclónica para evitar el paso de maleza y basura que arrastra el gasto del río Tuxpan hacia la presa El Bosque, la lancha conocida como cosechadora se volcó y ocasionó que perdieran la vida tres técnicos de la Conagua.

José Manuel Pérez Santillán, Juan Rojas Solís y Roberto Sánchez Quiroz, adscritos al Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, fallecieron al realizar maniobras para colocar una malla de 40 metros de longitud y 3 metros de alto. El accidente ocurrió al impactar la cosechadora; con la obra de toma, rompiéndose los amarrares de seguridad debido a la fuerza y velocidad del agua.

Víctor Manuel Feliciano López, Residente General de la zona Oriente, fue arrastrado por la corriente y pasó por debajo de las compuertas y 250 metros aguas abajo se logró sujetar; por lo que, actualmente se encuentra en el Hospital General de Toluca y se reporta estable.

La Conagua en todo momento ha apoyado a los deudos de los trabajadores fallecidos, por tal motivo se trasladó al lugar de los hechos, Felipe Octavio Ángulo Sánchez, Subdirector General de Administración en representación del Director General, José Luis Luege Tamargo, quien se encuentra afligido y consternado por este lamentable suceso y que en estos momentos atiende la emergencia en el río de La Compañía.

Ángulo Sánchez se ha solidarizado con los familiares y agilizará las acciones de búsqueda de los otros trabajadores desaparecidos, así como los gastos funerarios y de hospitalización, además de la realización del pago de marcha a los deudos para solventar sus necesidades inmediatas.

En esfuerzo conjunto, personal de la Conagua, la Sedena, buzos de Protección Civil del estado de Michoacán y la Policía Municipal, continúan realizando la búsqueda terrestre

y aérea en un perímetro de 90 km lineales, ya que hasta el momento únicamente han encontrado el cuerpo de Juan Rojas Solís.

ooOoo